

# **Mitgliederversammlung 2021**

## **Freundes- und Förderverein St. Elisabeth Klinik Saarlouis e.V.**

### **VORSICHT – RÜCKSICHT – WEITSICHT – ABSTAND – BEISTAND- AUSHALTEN – DURCHHALTEN – BEWÄLTIGEN**

Mit diesen Worten begrüßte die Vorsitzende des Vereins, Theresia Gehl, die Kaufmännische Direktorin Anke Klauck, Pflegedirektor Rudolf Krasenbrink, Mitarbeitende der Klinik und Vorstands- und Vereinsmitglieder im Großen Sitzungssaal des Landratsamtes Saarlouis am 5. Okt. 2021.

Rudolf Krasenbrink begrüßte als Pflegedirektor alle Gäste im Namen des Klinikdirektoriums und berichtete über Neuigkeiten in der Klinik und in der Unternehmensgruppe der GmbH, dankte insbesondere dem Vorstand für die Treue und Aktionen in Coronazeiten, v.a. die Unterstützung mit Masken zu Anfang der Pandemie und weitere finanzielle Hilfen zugunsten der Patienten und Mitarbeiter.

Danach stellte Rudolf Krasenbrink die neue Kaufmännische Direktorin Anke Klauck vor, die Nachfolgerin von Ulla Herber-Meier ist. Frau Klauck berichtete ihrerseits von den großen Aufgaben, die der Klinik in den nächsten Jahren bevorstehen.

Theresia Gehl dankte zu Beginn ihres Jahresberichts dem scheidenden Stellvertretenden Vorsitzenden Stefan Lauer für seine 24 Jahre ehrenamtlicher Arbeit im Vorstand mit den Worten „Ehrenamt ist keine Arbeit, die nicht bezahlt wird, es ist Arbeit, die unbezahlbar ist.“ Stefan Lauer habe sich in 24 bewegenden Jahre mit vielen Neuerungen, Änderungen und Umstellungen die Wertschätzung aller Mitglieder verdient. Ingeborg Wirth und Theresia Gehl überreichten ihm zum Dank ein Fotobuch „Erinnerungen an unser Ehrenamt“ und eine gelbe Rose.

Der Stellvertretende Vorsitzende Stefan Lauer dankte allen Vorstandskollegen für ihre unermüdliche Arbeit im FFV und versicherte, dass er auch weiterhin dem Verein unterstützend treu bleibe.

Die Vorsitzende berichtete dann, unterstützt mit einem Videofilm, dass nur noch im Januar und Februar 2020 Zaubernachmittage im Kindertreff stattgefunden hätten, ebenso zwei musikalisch besonders gestaltete Gottesdienste in der Kapelle mit dem Rathauschor Saarlouis und den Solisten Vinzenz Haab und Anna Bös im Januar sowie dem Saxophon-Ensemble der Musikfreunde Elm im Februar.

Alle anderen schon fest geplanten Veranstaltungen, der Caféhausabend mit dem Orchester Lyra aus Picard, das Adventskonzert dem Chor Chorios und das Schülerforum mit den jungen Künstlern des Stadtgartengymnasiums SLS mussten wegen Corona abgesagt werden.

Abschied genommen hatte man von CA Dr. Michael Weber und CA Michael Kunz und der Kfm. Direktorin Ulla Herber-Meier, die in den wohlverdienten Ruhestand gingen. Neue CÄ wurden Dr. Björn Burger, Kardiologie, Dr. Sascha Greiner, Unfallchirurgie und Dr. Joachim Wagner, Orthopädie.

Einen Wechsel gab es auch im Amt des Ärztlichen Direktors, Nachfolger von Dr. Michael Kunz wurde Dr. Stephan Kremers. Frau Ruppert-Stahl, sieben Jahre Krankenhausoberin, ist seit 1. August KH-Oberin am Kath. KH in Mainz und in Bingen.

Da zu Beginn der Pandemie überall Masken fehlten, nähte Theresia Gehl mehr als 2500 dreilagige kochfeste Baumwollmasken für Erwachsene und Kinder.

Ursula Grützmaker begann Babystrümpfchen zu stricken, hinzu kamen auch Babymützchen für die Neugeborenen, mehr als 500 Paar Strümpfe konnten in der Zwischenzeit den Hebammen überreicht werden.

Horst Gehl dankte der Vorstand besonders, denn er übertrug von Beginn der Pandemie an aus dem Klinikradio mittwochs die Andachten der Seelsorger und sonntags den Gottesdienst auf die Patientenzimmer. Das 24-stündige Musikprogramm auf Kanal 69 wurde weiter gesendet. Iris Stellwag, die Schatzmeisterin des Vereins, trug den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2020 vor. Sie berichtete, von den finanziellen Hilfen, die dem Krankenhaus, den Patienten, Mitarbeitern und verschiedenen Abteilungen zu Gute gekommen waren, u.a. für die Neugestaltung des Kindertreffs, Oster- und Weihnachtspräsente für Patienten.

Bei den anschließenden Neuwahlen, die Helmut Wirth leitete, wurden Theresia Gehl als Vorsitzende, Ingeborg Wirth als Schriftführerin und Iris Stellwag als Schatzmeisterin, ebenso die Beisitzer Helmut Rupp und Dr. Klaus Wirtz wiedergewählt. Als neuen Stellvertretenden Vorsitzenden wählte die Versammlung Dr. Stefan Otto und als dritten Beisitzer Dr. Frank Tintinger.

Kassenprüfer für das Jahr 2023 wurden Günter Kiefer und Dr. Uwe Specht, als Ersatzprüferin stellte sich Christel Turner zur Verfügung.

In ihrem Schlusswort griff Theresia Gehl noch einmal das Motto der Mitgliederversammlung 2021 auf.

Mit **Vorsicht-Rücksicht-Weitsicht-Aushalten-Durchhalten-Bewältigen** hoffe sie, dass sich alle im März 2022 zur nächsten Mitgliederversammlung wieder in der Aula treffen können und man bald sagen könne: „Wir haben Corona ausgehalten, wir haben mit Mitgliedern und Mitarbeitenden durchgehalten und mit Vorsicht, Rücksicht und Weitsicht können wir auch eine Pandemie bewältigen“!

### **Vorstand mit Vertretern des Klinikdirektoriums**

Beisitzer Dr. K. Wirtz, Pflegedirektor Rudolf Krasenbrink, Schatzmeisterin Iris Stellwag, Schriftführerin Ingeborg Wirth, Beisitzer Dr. Frank Tintinger, Vorsitzende Theresia Gehl, Stellvertreter Dr. Stefan Otto, Kfm. Direktorin Anke Klauck, Beisitzer Helmut Rupp

